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Ultima notturna a Rovellasca… e senza pioggia!
Terminata oggi l’ultima delle tre giornate previste per le gare

Quest’anno ce l’ha mandata buonaQuest’anno ce l’ha mandata buona
Dopo diversi anni in cui puntualmente almeno una delle tre 
giornate a Rovellasca veniva rimandata per pioggia torrenziale, 
finalmente un anno in cui tutto è andato liscio. Infatti durante tutte 
e tre le giornate non ha piovuto nemmeno una volta…

Le gare dell’ultima giornataLe gare dell’ultima giornata
Come la tradizione, l’ultima giornata ha visto disputare alcune 
delle gare svolte durante la prima assieme ad altre nuove. Il primo 
in gara per la nostra società è stato Ivano sui 400 metri: ha corso in 
terza batteria chiudendo in un buon tempo finale, con una bella 

falcata che lo ha aiutato a 
recuperare il penultimo 
concorrente della serie.

Un mare di centistiUn mare di centisti
I concorrenti della società 
in gara sul 100 stasera  
erano davvero molti: tra 
loro c’erano diversi allievi. 
La nostra unica ragazza a 
correre è stata Silvia, 
promettente scattista che, 
glielo auguriamo, un giorno 
scenderà sotto i 13 secondi. 
Bene Andrea, il primo in 
gara maschile, che ha 
chiuso la distanza in un 
buon tempo. Dopo di lui 
Mich e Matteo altrettanto 
bene. Ma forse la gara 
migliore è stata quella corsa 
da Emilio: era sempre 
scattante e reattivo come al 
solito, ma questa sera si 
vedeva che aveva qualcosa 

di più: buona la partenza, buono il lanciato, buono l’arrivo in un 
tempo molto vicino ai 12 sec. bravo quindi a Emilio e anche, 
ovviamente, a tutti gli altri.

Ancora 1500Ancora 1500
Oltre a i 100 metri, un’altra gara ad essere stata ripetuta è stata 
quella dei 1500 metri: sulla distanza hanno corso Pedro e Cioppi, 
gareggiando in terza batteria. Purtroppo Cioppi ha avuto qualche 
problema e si è ritirato a 300 metri dal termine, mentre Pedro ha 
concluso brillantemente, e con una bella volata, la sua fatica in un 
tempo che gli vale la sua miglior prestazione dell’anno. La sua è 
stata davvero una bella gara, condotta con grinta dallo sparo 
all’arrivo, così bella da far invidia anche a qualche altro atleta 
ventenne.

Ivano, il quattrocentista; tutti i centometristi, ossia Silvia, gli allievi, Emilio; Pedro e Cioppi, i 
mezzofondisti; la staffetta 4x100 maschile; Max, il siepista; Peppino, il vacanziero allenatore.

I nostri protagonisti di oggi:

I ragazzi della FernandaI ragazzi della Fernanda
Dopo mesi di preparazione specifica sulle staffette, i ragazzi della 
Fernanda hanno mostrato i risultati del loro lavoro proprio stasera 
a Rovellasca: purtroppo c’è stata un’unica batteria, con tutti i pro e 
i contro, ma nonostante ciò abbiamo visto una buona staffetta: 
bisogna ancora lavorare un po’, però i ragazzi sono giovani (sono 
tutti allievi) e i margini di miglioramento sono davvero notevoli: 
in bocca al lupo quindi a loro e a tutti gli altri allievi.

SovraccaricoSovraccarico
Dopo le staffette è stata la volta della corsa con le siepi: prima di 
quella senior è stata disputata quella degli allievi: una gara 
fantastica in cui l’unico partecipante ha letteralmente 
monopolizzato l’attenzione e la simpatia del pubblico e degli 
atleti, forse più per solidarietà che per ammirazione. Scherzi a 
parte, dopo l’arrivo di questo ragazzo è stato il mio turno: una 
pessima gara, come le ultime, ma con la differenza che oggi 
sapevo che sarebbe andata così.

RingraziamentiRingraziamenti
Si ringrazia vivamente l’atletica Rovellasca per l’organizzazione 
delle gare: una giornata è già sufficientemente impegnativa e 
gravosa, figuriamoci tre! Oltre alla società di casa, un grazie a 
Peppino che, dopo le vacanze, è finalmente tornato su un campo di 
gara… per fare il tifo e prendere i tempi!

Arrivederci e… alla prossima! Max

Per commenti e suggerimenti su questi articoli: Grazie mille!


